
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO
CENTRO UNIVERSITÁRIO FAVENI - UNIFAVENI

Aos dez dias do mês de fevereiro de 2023, as 14 (quatorze) horas, foi realizada a
reunião da Comissão Própria de Avaliação do UNIFAVENI, via videoconferência
pelo Google Meet, com a presença dos seguintes membros: Ana Adalgisa Simão,
representante do corpo técnico administrativo e presidente da CPA; Profa.
Débora Mendonça Monteiro Machado, Prof. Itamar Pereira Batista, Prof.
Wanderson de Paula Pinto, representantes do corpo docente; Maria Júlia da Silva,
Drieli Aparecida Rossi, representantes do corpo técnico administrativo; Lizandro
da Conceição Costa Melonio, Ricardo David Lopes e Beatriz Laema Dias Lopes,
representantes dos tutores; Claudermir de Brito Teixeira, Karian Nodari
Flaqueto, Beatriz Aparecida Finotti; representantes dos discentes e Alexandre
Souza Ruiz Gonçalves, Wilian Keiga Silva e Marcilene de Jesus Elvira,
representantes da comunidade externa. A Presidente da CPA, Sra. Ana Adalgisa
iniciou a reunião dando boas-vindas a todos e comunicando a mudança na
composição da CPA de alguns membros do ano de 2022 para 2023, conforme
discutido na última reunião da comissão realizada em 2022. Todos os membros
foram devidamente apresentados. Foi explicado que para cada
representatividade seria incluído mais um membro, totalizando 3 (três) por
representatividade assegurando a equiparidade para a tomada de decisão. Com
a palavra, o Prof. Wanderson, representante do corpo docente, membro da
comissão no ano de 2022 expôs algumas melhorias que estavam sendo
implementadas no trabalho da CPA. Explicou que em 2023 a coleta de
informações pela CPA será realizada, conforme anos anteriores, via link, com o
formulário de avaliação, disponibilizado para o aluno via AVA. Informou que a
inovação neste ano, é a inserção de vídeos e material em PDF, para sensibilização
da comunidade acadêmica, sobre a CPA e os trabalhos desenvolvidos dentro da
IES. A Sra. Maria Julia reforçou que o link com os formulários de avaliação estará
disponível no período determinado no calendário da CPA. Acrescentou que os
alunos serão avisados pela plataforma e redes socais. Ressaltou ainda que para
incentivar a participação dos alunos será emitido certificado de horas
complementares ao final do preenchimento do formulário avaliativo, mas
mantendo sempre o formato facultativo da participação. A Senhora Drieli
reforçou que no primeiro semestre será feita a avaliação do corpo docente pelos
discentes e no segundo semestre, juntamente com esta, também será aplicada a
avaliação institucional. O representante dos tutores Sr. Ricardo, ressaltou a
importância da revisão dos formulários de avaliação e o Prof. Itamar lembrou da
necessidade de incluir aspectos avaliativos sobre a curricularização que passou a
ser obrigatória para os ingressantes de 2023. Dando continuidade, a Sra. Ana
Adalgisa informou que no ano de 2023 há previsão de recebimento de algumas
comissões do MEC para reconhecimento de cursos e para o Recredenciamento
presencial da UNIFAVENI, solicitou aos membros um levantamento junto a seus
pares sobre necessidades de investimentos em tecnologias e infraestrutura e que
essas demandas fossem apresentadas na próxima reunião. Informou ainda que o
relatório parcial que deve ser postado até o dia 31 de março está sendo
elaborado com a participação de todos os membros e será enviado até o dia 15
de março de 2023, para postagem no sistema e-mec. A Prof. Debora ressaltou
sobre algumas melhorias já realizadas em alguns laboratórios como Segurança



do Trabalho, Informática, Espaço Maker. E ainda destacou as melhorias
realizadas nas aulas dos cursos EAD, que ocorrem ao vivo pelo YouTube. O Tutor
Ricardo destacou a importância da implementação do Chat Day para
atendimento síncrono ao vivo às dúvidas dos alunos sobre o funcionamento da
AVA e dúvidas gerais, direcionadas aos coordenadores, sobre o funcionamento
do curso. Prof. Wanderson destacou o atendimento semanal síncrono dos
coordenadores de cursos, por meio do AVA, como mais uma conquista da CPA.
Nada mais a tratar, a Presidente da CPA agradeceu a participação e a atenção de
todos e às quinze horas e trinta minutos deu por encerrada a Primeira (1ª)
Reunião Ordinária da CPA do Centro Universitário Faveni - UNIFAVENI – Eu, Ana
Adalgisa Simão, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e demais
membros presentes.
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